

# Diputado Trisotti denuncia insólita instalación de poste en medio de la calle en sector norte de Iquique



El diputado por la Región de Tarapacá, Renzo Trisotti, dio a conocer a través de su cuenta de Instagram un inusual problema de infraestructura urbana en el sector norte de Iquique, donde vecinos denunciaron la presencia de postes de alumbrado público instalados en plena calzada, generando riesgos para el tránsito vehicular y peatonal.

En un video publicado en redes sociales, el parlamentario explicó que la denuncia fue recibida directamente por un habitante del sector: “Un vecino del sector norte de la ciudad nos escribió a través de las redes sociales por un problema que está afectando a toda esta zona”, indicó.

El diputado se trasladó al lugar para constatar en terreno la situación y advirtió que no se trata de un caso aislado, ya que habría varios postes ubicados en el centro de las calles,

obstaculizando el libre tránsito.

“Así como ya lo hicimos en avenida Las Cabras, vamos a gestionar junto a la empresa CGE para que estos postes sean retirados y se dé una solución definitiva a este problema”, aseguró Trisotti, agregando que “no solo don Oscar, sino toda esta junta de vecinos merece vivir tranquila”.

El parlamentario también apuntó a la falta de término del par vial en la zona como una de las causas de este tipo de conflictos viales, y reiteró su compromiso de seguir monitoreando estos temas a través de las redes sociales y en terreno.

La situación ha generado preocupación entre los vecinos por el riesgo de accidentes, especialmente durante la noche, y por las condiciones de inseguridad que representa una obra inconclusa en un sector residencial.